
Interpellation Nr. 54 (September 2009)  
betreffend die massive Zunahme von Einbrüchen in Basel-Stadt! 
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In letzter Zeit nehmen die Einbrüche in Wohn- und Geschäftsräumen beängstigend zu! Diese 
Einbruchswelle kann aber nicht nur wegen der Ferienzeit und der vermehrten Abwesenheit der 
Einwohnern unseres Kantons, verbunden mit dem Kriminaltourismus der sogenannten 'Fahrenden' 
erklärt werden - noch weniger wegen des Schengenabkommens! 

Vielmehr beschäftigt es die Bevölkerung, dass nach der Einführung des Systems 'OPTIMA' die 
Einbrüche bereits wieder kontinuierlich zunahmen! 

Nun bitte ich die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen: 

1. Warum wurde die Spezial-Einbruchsgruppe 'Perle' bei der Umsetzen des Systems OPTIMA 
aufgelöst? 

2. Wie viele Einbrüche sind ab dem Jahr 2002 bis zur Umsetzung OPTIMA pro Jahr registriert 
worden? 

3. Wie viele Einbrüche sind nach der Umsetzung OPTIMA bis dato jährlich registriert worden? 

4. Ist es nicht die Aufgabe der Polizei, zum Schutz der Bevölkerung effiziente Mittel 
einzusetzen, oder bevorzugt die Regierung weiterhin die Prävention als billigere Variante? 

5. Ist die Regierung gewillt, auf den damaligen Entscheid zurückzukommen und den 
Wiedereinsatz der Spezialgruppe 'Perle' neu zu evaluieren? 

Toni Casagrande 


